



07/10/2015

LA UGR QUINTA UNIVERSIDAD SEGÚN LOS DATOS 2014 DE SCOPUS

Según los últimos datos facilitados por la CRUE la Universidad de Granada ocupa la 5ª posición en investigación entre las universidades españolas

La Universidad de Granada figura en la 5ª posición a nivel nacional según el número de registros indexados en la base de datos científica SCOPUS de la multinacional de la edición científica Elsevier. Este ranking de producción de universidades está elaborado para el año 2014 y más concretamente la UGR cuenta con un total de 3051 registros. Tan sólo cinco universidades españolas consiguen superar los 3000 registros siendo la más productiva la Universitat de Barcelona con 4856. A nivel andaluz la Universidad de Granada ocupa la primera posición, seguida de la Universidad de Sevilla que computa un total de 2362 registros. Los datos han sido elaborados en la Universidad de Zaragoza y facilitados por la CRUE en la reunión del Comité Permanente de la tarde del día 5 de octubre. En el cálculo del indicador registros se han incluido todas las tipologías documentales que considera esta base de datos

Descarga documento:

http://uniweb.ugr.es/ugrinvestiga/pages/tablon/*/tablon-noticias-ciencia/la-ugr-quinta-universidad-segun-los-datos-2014-de-scopus-2/downloadfile/ch0a632e775314bf4f143fd0c434b47c5d